



Profesores: Cristian Colasso

Actividades realizadas 2021: Coordinación Tecnológica (Facilitador TIC – Referente Tecnológico – Web master)

Actividades Profesor Cristian Colasso.

- **Integración de Tecnologías digitales en las Didácticas I y II de los profesorados de Educación secundaria**

Puntos significativos:

Positivos

Importancia y recepción por parte del grupo de estudiantes y docentes.

Fortalecimiento de saberes sobre uso tecnológico en actividades académicas.

Aprendizaje simultaneo entre pares de docentes de manera bidireccional entre contenidos de las Tecnologías de la información y comunicación y la didáctica de cada carrera.

Dificultades:

Predisposición de algún docente para llevar adelante el proyecto.

Tiempos de pandemia y época avanzada del año en que se implementó.

- **Desarrollo de actividades para el soporte técnico de computadoras de los estudiantes y del instituto para uso del alumnado ante la necesidad por tiempos de pandemia (Netbooks, Notebooks, Computadoras de escritorio).**

Puntos significativos:

Positivos

Organización para trabajar desde el hogar para realizar los trabajos.

Permiso del equipo directivo para trasladar servidor escolar para poder trabajar desde el hogar en tiempo de pandemia.



Varios canales de comunicación (Instituto, contacto personal, personal administrativo)

Equipo de gestión y docentes) para llegar a estudiantes con problemas técnicos en sus equipos informáticos.

Dificultades:

Llegar a estudiantes que no pertenecen a la localidad y que tenían dificultades con sus equipos informáticos.

Repuestos que se encontraban en el Instituto.

- **Orientar y asesorar a docentes sobre el aprovechamiento de herramientas que el campus ofrece para generar actividades y mantener el vínculo pedagógico.**
- **Resolver situaciones de estudiantes relacionados a las aulas virtuales.**

Puntos significativos:

Positivos

Se dio solución a la totalidad de las consultas y reclamos.

Dificultades:

No había día y horario para atender situaciones.

Propuestas conjuntas 2022

Brindar soluciones tecnológicas y asistencia técnica de software para facilitar las tareas cotidianas de los estudiantes relacionados al campus virtual y las aulas de cada espacio.

Desarrollar propuestas con tecnologías digitales para aportar y fortalecer el acompañamiento de las trayectorias estudiantiles del nivel superior a los ingresantes y hacerlo extensible al resto de los estudiantes.

Para esto se propone:

Indagar y recopilar información sobre necesidades, relacionadas con cuestiones tecnológicas de estudiantes y docentes para asesorar y capacitar sobre el uso de algunas aplicaciones tanto de internet como aquellas que no requieren conectividad, su instalación, manejo y uso pedagógico.



Organizar un dispositivo que permita promover la alfabetización digital de estudiantes centrada en el aprendizaje de competencias y saberes necesarios para la actividad educativa, al mismo tiempo que permita fomentar el conocimiento y la apropiación crítica y creativa de las tecnologías de la información y de la comunicación (TIC) existentes en la institución.

Propiciar espacios de encuentro y colaboración entre estudiantes, docentes, el instituto, mediados por prácticas emergentes de comunicación y cultura.

Impulsar e intensificar la utilización del campus virtual, concientizando sobre la ventaja que permite mantener mayor contacto con los profesores a partir de las actividades que estos proponen más allá del límite de las aulas y los horarios de clase presencial.

Capacitar a docentes sobre el aprovechamiento de herramientas que el campus ofrece para generar actividades, publicar contenidos, trabajos prácticos, evaluaciones, generar avisos, foros, discusiones, etc., que permitan mejorar de las trayectorias formativas de los estudiantes.

Capacitaciones que involucren e incorporen el uso de las TIC en procesos de enseñanza y aprendizaje en las didácticas de los profesorados.

Desarrollar en la Tecnicatura encuentros para impulsar el mejoramiento de habilidades y competencias en la aplicación útil de dispositivos tecnológicos para la resolución de situaciones problemáticas; con autonomía que permitan aprendizaje y uso constructivo del conocimiento y la puesta en práctica de los mismos en ejercicio.

Desarrollar un proyecto de coordinación, organización, cuidado y mantenimiento del equipamiento audio visual del Instituto incluso para uso de eventos institucionales, (micrófonos, proyectores, parlantes, conectividad, equipos informáticos)